

# 八代高校東海同窓会交流会のご報告

東海同窓会は平成27年10月31日（土）  
第一回交流会を行いました。

行先は、名古屋から比較的近場の、滋賀県の近江八幡、彦根方面としたしました。

交流会には、会員とそのご家族を含め総勢28名の方に参加していただきました。交通手段は大型バス、ゆとりある車内では、bingoゲームなどを行いながらの大変楽しい雰囲気のなか、目的地に向かいました。

また、帰りには熱々のデュエットのお披露目もあり、大変な盛上りを見せ、嬉しい時間を過ごすことが出来ました。



水郷めぐりの船着場で集合写真



車内の様子（バスガイドの説明中）

最初の目的地は近江八幡。日本一遅い乗り物（手漕ぎ舟）での「水郷めぐり」を体験し、「近江八幡商人の町」を散策して日本の原風景を肌で感じてもらおうと選んだところです。



近江八幡の水郷めぐり



「近江八幡商人の町並み」の一コマ



四艘の屋形舟に分乗



最高齢の加来さんも参加されました（84歳）



近江八幡商人の町で集合写真

商人の町で驚いた光景は、建物など「国登録有形文化財」の数というか、広さの割に、ご案内されるブルーの制服を身に着けたボランティアの人達が、すごく沢山おられたことでした。

昼食を取った後、近くの有名なお菓子のお店で皆さんはこの店の名物バームクーヘンなどをお買い求めされていました。



有名な たねや（お菓子の店）でお買い物。

上の写真は たねやの外観と素敵なガイドさん。

お買い物を済まし、お腹を満たしたあと、次の目的地に向かう車中、「彦根城と玄宮園」を嘗て見た姿を少しでも思い出していただけるよう「彦根城と玄宮園」の解説的ビデオを観てもらいました。

彦根城の「玄宮園」に着いた時刻は午後4時前で、晩秋を思わせるような冷たい風が、身を覆いました。ご参加の皆さんは、身を丸めながら、お~寒い！バスの中に居ようかな！ところが、玄宮園に入るや否や、その景観はせつないほど美しく、言い表せないほど素敵な空間でした。



お腹すいた～

昼食は 鮎家の「近江牛すき焼き御膳」です



彦根城 玄宮園（大名庭園）での集合写真

午後6時半ごろ、全員無事に名古屋駅到着。安堵いたしました。今日は、本当に楽しくてよかったです。

皆さんご、万歩計を見合わせて 12,000 歩、ワ～日頃の 3 倍だ！疲れがドッときました。 参加された皆様の声

今日の交流会は楽しかった！ また、来年もやろうよ！

もちろん！もっと多くの方にご参加いただき 来年も是非行いましょう！

玄宮園をお楽しみ中！

八代高校東海同窓会

会長 坂田 孝之

事務局：〒460-0002 名古屋市中区丸の内 1-14-24-705 号

事務局長：岩崎 健作 E-mail: tps-2@nifty.com



彦根城が丘の上に小さく見えます

